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“¡Paz a con vosotros!” 

Por Pierrette MAIGNÉ 

18 ABRIL 2021 

 

III Domingo de Pascua 

Año B 

Lc. 24, 35-48 

 

Estaban hablando de estas cosas, cuando él se presentó en 

medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros». 

 

Pero ellos, aterrorizados y llenos de miedo, creían ver un 

espíritu. Y él les dijo: «¿Por qué os alarmáis?, ¿por qué 

surgen dudas en vuestro corazón? Mirad mis manos y mis 

pies: soy yo en persona. Palpadme y daos cuenta de que un 

espíritu no tiene carne y huesos, como veis que yo tengo».  

 

Dicho esto, les mostró las manos y los pies. Pero como no 

acababan de creer por la alegría,  y seguían atónitos, les 

dijo: «¿Tenéis ahí algo de comer?». Ellos le ofrecieron un 

trozo de pez asado. Él lo tomó y comió delante de ellos.  

 

Y les dijo: «Esto es lo que os dije mientras estaba con 

vosotros: que era necesario que se cumpliera todo lo escrito 

en la Ley de Moisés y en los Profetas y Salmos acerca de 

mí».  

 

Entonces les abrió el entendimiento para comprender las 

Escrituras. Y les dijo: «Así está escrito: el Mesías padecerá, 

resucitará de entre los muertos al tercer día y en su nombre 

se proclamará la conversión para el perdón de los pecados 

a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros 

sois testigos de esto. 

En aquel tiempo, los discípulos se volvieron 

a Jerusalén, donde encontraron reunidos a 

los Once con sus compañeros 

Y contaron lo que les había pasado por el 

camino y cómo lo habían reconocido al 

partir el pan. 
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Lucas cuenta en este pasaje otra aparición del 

resucitado; como para los discípulos de Emaús a la 

que sigue, los apóstoles no reconocen a Jesús. 

 

Paz a vosotros: Jesús pronunciará esta palabra a 

cada aparición, esta paz es el signo de la era 

mesiánica, esta paz se pronuncia por los ángeles en 

el nacimiento de Jesús, está también en la boca de la 

multitud en la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén. 

 

A pesar de este deseo de paz, es el miedo y el terror 

que invaden a los Apóstoles. En respuesta Jesús les 

ofrece una palabra y un gesto. 

 

Pero esto no basta; si la alegría está muy presente, 

está mezclada de incredulidad. De nuevo Jesús les 

ofrece una palabra y un segundo gesto. 

 

Para hacerse conocer Jesús llama sobre ellos la paz, 

se deja tocar y come con ellos. 

 

Luego viene el largo discurso de Jesús y como a los 

discípulos de Emaús, Jesús relee los acontecimientos 

mostrándoles por las Escrituras el cumplimiento del 

designio de Dios: era necesario que se cumpliera todo 

lo escrito acerca de mí. 

 

Para reconocer al Resucitado, hace falta 

pasar por la comprensión del designio de Dios 

que se cumple a través de la historia, pasar 

de la constatación a la comprensión. 

 

La fe no es sentimentalismo sino adhesión razonada y 

reflexionada a la Revelación; se apoya sobre el 

testimonio de los Apóstoles y sobre la Palabra de 

Dios. 

 

Jesús no busca tranquilizar psicológicamente a los 

suyos sino hacerles entrar en el designio de Dios que 

se revela en las Escrituras. 

El reconocimiento del crucificado 

resucitado se realiza cuando se 

capta en profundidad la relación 

entre los acontecimientos y el 

proyecto salvífico de Dios. 

 

A estos Apóstoles así “abiertos” al sentido de los 

acontecimientos, Jesús confía una misión: la de 

ser los testigos por la predicación y la remisión 

de los pecados. Porque es a todas las naciones y 

no solo a Israel que está destinado el mensaje. 

Jerusalén es el punto de salida de la difusión de 

la Buena Noticia. 

Este testimonio confiado a los Apóstoles y a 

toda la Iglesia, es nuestra misión a nosotros los 

Bautizados para que “llegue el Reino de Dios” 

como lo pedimos en la oración del Padre 

Nuestro.. ∎ 
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“Si no arriesgamos nada por Dios,  

no haremos nada importante por El” (Carta 27) 
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Experiencia misionera 

con “el Año Sabiduría” 

Después de haber estado encargada de la puesta 

en práctica del Año Sabiduría en Roma y en Saint 

Laurent sur Sèvre, la Hermana Immaculate ha 

vuelto ya a su entidad de origen el Malaui para 

una nueva misión en el campo de la formación de 

las Hijas de la Sabiduría. Lo que sigue es una 

reflexión sobre lo que ha vivido exactamente 

durante su servicio para Año Sabiduría. 

 

Hna. Mary Immaculate Makina, FdlS 

“Mi tarea como formadora era favorecer 

la integración de las Orientaciones de los 

Capítulos generales de 2012 “AMPLÍA EL 

ESPACIO DE TU TIENDA” y en 2018, “AMOR SIN 

FRONTERAS”. 

Soy la Hermana Mary Immaculate 

Makina, pertenezco a la congregación de las 

Hijas de la Sabiduría. Soy malaui y estoy 

contenta de compartir con vosotros mi 

experiencia misionera con el año Sabiduría como 

responsable durante un período de 6 años. 

Durante mi mandato, he tenido el privilegio de 

acompañar a 6 grupos, un total de 50 hermanas 

de diferentes países tales como Madagascar, 

Haití, RDC, Filipinas, Indone-sia, India, Papúa 

Nueva Guinea, Malaui, Argentina e Italia. Tuve 

como socia, en el primer año (2014-2015 en la 

Casa General en Roma, la Hermana Maureen 

Seddon de Gran Bretaña-Irlanda, luego la 

Hermana Berthe Léa Razanarisoa de 

Madagascar durante 5 años en la Casa-Madre, 

en Saint Laurent sur Sèvre, Francia. 
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Hace 30 años que existe el Año Sabiduría. Es un 

programa de formación creado por el Consejo 

General en 1990. La idea nació en el Capítulo 

General de 1988 cuando unas Hermanas, 

recientemente comprometidas en la 

Congregación, presentaron a los capitulantes un 

proyecto de encuentro internacional de las Herma-

nas jóvenes para conocerse, reflexionar 

espiritualmente y hablar de su futuro. El 10 de 

octubre de 1990, el primer Año Sabiduría 

comenzó en Roma. La Hermana Thérèse 

Normandeau de Canadá fue la primera 

acompañadora de las 9 participantes de 9 países. 

 

El programa del Año Sabiduría se desarrolla 

habitualmente en un período de 10 meses que 

comienza en un período de 3 meses por una 

inmersión lingüística en francés o en inglés. El 

francés es la principal lengua de comunicación en 

el programa de formación. 

Viviendo en una comunidad internacional con 

acompañamiento y aporte espirituales, las 

participantes tie-nen la posibilidad de sumergirse en la 

espiritualidad de la Sabiduría en todas sus dimensiones 

y de partici-par a diversos cursos en relación con el 

desarrollo humano y espiritual. Unas peregrinaciones 

en lugares importantes de la vida de los Fundadores así 

como en Lourdes forman parte del programa. 

 

Mi tarea como formadora era favorecer la integración 

de las Orientaciones de los Capítulos generales de 

2012 “AMPLÍA EL ESPACIO DE TU TIENDA” y en 2018, 

“AMOR SIN FRONTERAS”. Eso incluía también la 

construcción de una comunidad de de amor, una 

comunidad verdaderamente enraizada en el camino de 

la Sabiduría, un camino que lleva a “una profunda 

conversión personal y comunitaria…” (Actas del 

Capítulo general 2012, siempre en el espíritu de 

nuestros Fundadores. 
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Eso se ha cumplido con muchas mediaciones: la organización y la 

planificación del programa, el enlace con los conferenciantes 

invitados, el acompañamiento semanal, las sesiones, la animación 

del grupo, el enlace de dependencia con el Consejo general, la toma 

de decisiones en consulta con el Consejo general, la pro-ximidad con 

las responsables de entidades y las comunidades locales de la 

Familia Montfortiana, primero en Roma luego en Francia. 

 

La cita de san Luis María de Montfort a la beata María Luisa de 

Jesús, “si no arriesgamos nada por Dios, no haremos 

nada importante por El”, ha guiado mi vida y mi misión y ha 

sembrado la paz, la alegría y la sere-nidad en mi corazón, 

permitiéndome tomar unos riesgos y afrontar los desafíos de una 

vida para Dios, con-fiando en su misericordia. Durante estos 

años de servicio, he vivido con paz los diferentes 

acontecimientos de la Casa general y los 

cambios importantes como la mudanza del 

programa del Año Sabiduría en la Casa-madre 

así como el bloqueo debido al coronavirus. Toda 

una época de ajuste y de reorganización que he 

vi-vido con valor, compromiso y confianza en la 

divina Providencia. 

“ Doy gracias a todas las 

participantes a lo largo de 

los años por su amor, su 

paciencia, su respeto, su 

apertura de espíritu, su 

apoyo y su confianza. Todas 

me han dado el va-lor y la 

fuerza de permanecer fiel en 

el camino trazado. 
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La misión que me confiaron no era mi misión, 

sino la misión de Dios. Con el trabajo del Espíritu 

Santo he podido recorrer estos años y 

acompañar las hermanas de diferentes países, 

de origen y de culturas dife-rentes y, por encima, 

en un medio que no era del todo el mío. 

Dependía del poder y de la providencia de Dios, 

confiando totalmente en Dios Solo. Doy gracias a 

todas las participantes a lo largo de los años por 

su amor, su paciencia, su respeto, su apertura de 

espíritu, su apoyo y su confianza. Todas me han 

dado el va-lor y la fuerza de permanecer fiel en 

el camino trazado. Hoy como María, 

canto el Magníficat por la nume-

rosas gracias y bendiciones 

recibidas a lo largo de mi servicio 

y por la tarea cumplida juntas con 

generosi-dad, amor y entrega. 

En mi opinión, una vida sin desafíos no vale la pena 

vivirla. ¡He encontrado desafíos! Principalmente la len-

gua, la adaptación a las personas, la alimentación y el 

clima. Comencé mi misión con muy pocos conoci-

mientos de francés. Eso ha exigido por mi parte mucha 

humildad, paciencia y valor para avanzar sin reparar 

en obstáculos. He sentido dificultades para 

adaptarme, redactar mis cursos y colaborar con los 

demás. Ca-da persona tiene su propia manera de 

pensar y ver las cosas, en función de sus 

antecedentes, de su edu-cación, de su formación y de 

sus experiencias culturales. A pesar de estos desafíos, 

he vivido con alegría, la unidad en la diversidad y he 

comprendido que las diferencias no eran barreras al 

amor verdadero sino que eran un medio de crecer en 

la paciencia y el respeto unos de otros. Este proceso 

“dar y recibir” me ha permitido vivir en armonía, en paz 

y con los demás. 
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Aunque el Padre Luis María de Montfort y la Beata María Luisa han muerto hace 300 años, su espíritu y su 

presencia han sido y siguen vivos en mi vida. Me han marcado profundamente por su compromiso y sus 

palabras de Sabiduría. De ellos, he obtenido unas inspiraciones y una ideas y permanecen una fuente de 

sabiduría para mí. Los he “contado” haciéndome niña, la que preguntan a sus padres, escuchando y si-

guiendo sus palabras y sus acciones inspiradoras. He ofrecido mis oraciones por su intercesión, pidiendo 

sabiduría, ayuda y consejos en períodos de incertidumbres, dudas y miedos. He recibido muchas veces su 

respuesta como una luz en mi corazón, como una estrella que me ha guiado y me ha dado el valor y la con-

fianza para asumir responsabilidades y tareas que estaban por encima de mis fuerzas. 

 

Por último, no hubiera cumplido mi trabajo sin la ayuda, el apoyo y el ánimo de numerosas personas. “Mu-

chísimas” gracias al Consejo general pasado y presente, a la Hna. Maureen Seddon, Hna. Berthe Léa Raza-

narisoa, a todas las personas que han intervenido, a las Hermanas de la Casa-madre, a las responsables y 

Hermanas de las entidades y a todas las participantes a lo largo de cada año por haberme acordado su ge-

nerosa contribución. He cumplido mi servicio en la humildad de hacerlo bien, con alegría y libertad de espí-

ritu, gracia a su apoyo constante y sus oraciones. ¡Que Dios os bendiga a todos! ∎ 
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La Hospitalidad religiosa 
Por Marian Claeren 

Lo que sigue es un compartir de Mariam Claeren, de los Países bajos. Se ha 

jubilado recientemente de su puesto en el Secretariado provincial 

Neerlandés. Su trabajo le ha permitido familiarizarse no solo con los 

cohermanos de esta entidad, sino también con la congregación en general y 

toda su obra mi-sionera e incluso en contacto con su espiritualidad. 

 

Me llamo Marian Claeren, nacida en 1954 a Eindhoven (Países Bajos), ciudad ya 

célebre gracias a Philips y a las empresas automóviles DAF. A los 16 años, pude unirme al 

coro de los jóvenes de nuestra parroquia.  Era en los años 1970, después del Concilio 

Vaticano II. Muchas cosas, en ese momento eran ya posibles, como la utilización de su 

propia lengua en la liturgia. Hemos podido ya cantar unos cánticos de Huub Oosterhuis, 

contribuir a la liturgia y utilizar muchas veces unos textos de Phil Bosmans, smm. 



 

12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el coro, encontré al hombre con él que me casé. Hemos tenido 4 niños, 3 chicos y 1 chica. Me ha costa-do 

transmitir mi fe a los niños, así que, después del nacimiento del más joven, empecé a estudiar la teolo-gía. 

Las conferencias se daban el viernes tarde y sábado mañana. Nosotros, 1 hombre y 4 mujeres (¡una ca-sada 

a un antiguo montfortiano!), hemos hecho unas idas y vueltas juntos a Tilburg dos veces en el fin de semana, 

hasta que supimos que era posible pasar la noche en un monasterio. Hemos llegado en una co-munidad de 

Hermanos de Tilburg. Hemos llamado, la gran puerta de madera se abrió y allí había uno de los hermanos, 

un vaso en la mano. ¡Nos había reservado una acogida calurosa! Fue mi primera verdadera in-troducción a la 

vida monástica y sobre todo a su hospitalidad. Nunca su recuerdo me ha abandonado. 

 

En la universidad, ha encontrado a dos Montfortianos: Charles Voncken y Veil Logister. Han abordado te-mas 

sobre el derecho canónico y la introducción a la Teología. Luego, hice trabajo voluntario en la parro-quia: 

preparación a la comunión, animación de las celebraciones de la Palabra y servicios de comunión. 
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Mientras que todos mis hijos estaban en el colegio primario, busqué trabajo, preferentemente entre los 

religiosos y obtuve un empleo en el departamento de la comunicación de la KNR (Conferencia de los reli-

giosos Neerlandeses). Encontré de nuevo al Padre Voncken, que solicitó periódicamente un comunicado de 

prensa sobre las actividades del Centro Montfort “Op Weg”, en Oirschot. 

 

En 1998, buscaba de nuevo un trabajo en la región de Eindhoven, pero no había puesto vacante. Dos años 

más tarde, el superior provincial de la época, el padre Voncken, me llamó; buscaban un(a) secretario(a); 

Empecé pues el 1 de mayo 2000 con el provincialato Neerlandés de los Misioneros Montfortianos. 

 

En 2015, la Hna. Hamans Fals celebraba sus 60 años de profesión. En esta ocasión, el 

personal de la comu-nidad de Vroenhof, donde vivía entonces la Hna. Hubertina, ha actuado, 

disfrazada en falsas hermanas mi-sioneras y cantaban para la Hna. Hubertina. Desde la 

izquierda: Marlies, Elly, Hna. Hubertina, Marleen, Ma-rian, Monique. 

Y luego Luis María Grignion de Montfort entró en mi vida. Tengo que confesar que su estilo me resultaba algo 

desagradable; era demasiado piadoso y distante. Sus palabras no me han tocado al principio, como fue el 

caso con los textos de Huub Oosterhuis, teólogo y poeta neerlandés (antiguo jesuita) bien conocido, por 

ejemplo. Yo, cuando las palabras me tocan el corazón, no me dejan en paz. 
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El Concilio Vaticano II ha tenido un gran impacto en los 

Países Bajos pero ha provocado una división entre los 

católicos en los conservadores y en los progresistas, e 

incluso en las diócesis. En mi opinión, Montfort y sus 

escritos pertenecen a este lado conservador. En mi 

opinión, la Provincia Neerlandesa había tomado una 

cierta distancia con este aspecto retrógrado. Se había 

vuelto difícil hablar con la gente que toma las palabras de 

Montfort al pie de la letra. 

 

El capítulo de 2011 examinó el futuro de la Provincia 

Neerlandesa, su legado y las celebraciones de los 300 

años de la “Verdadera Devoción” en 2012 y del 

aniversario de la muerte de Montfort en 2016. 

 

El superior provincial de nuevo elegido, Peter Denneman, 

pidió una idea a su predecesor, Viel Logister. Éste 

respondió: “En este momento, podemos hacer oír 

nuestras voces sobre la Verdadera Devoción, haciendo 

saber a la gente lo que significa primero para nosotros. Si 

miramos la finalidad de Montfort y que quere-mos 

conectarnos con nuestro mundo, tendremos quizá que 

desplazar la Trinidad hacia el final de nuestros discursos. 

¿El Evangelio no es también la primera representación de 

vivir la Pascua? Eso da un ángulo dife-rente. Como 

Montfortianos, tenemos ahora la suerte de atraer la 

atención”. Esta idea ha recibido mucho apoyo. El gobierno 

provincial tenía que buscar una conexión entre nuestro 

mundo y la Verdadera Devoción. 

Ya lo hemos conseguido, principalmente 

gracias a la perseverancia de Peter y al 

talento de Viel: cuatro hermosos libros han 

sido publicado y 2 CD.  En 2013, el primer 

libro publicado con el título “Tocado por la 

humildad de Dios. Estaba escrito en un estilo 

conmovedor a mi corazón. En 2014, ha salido 

el segundo libro “Tras las huellas de Jesús 

crucificado” (según los “Amigos de la Cruz”) y 

en 2016, “La caridad de Dios me hace 

cantar” sobre los cánticos de Montfort. 

Algunos de los cánticos han sido adaptados y 

puesto en CD. En 2019, el último libro “María 

y la devoción mariana en los Cánticos de 

Montfort” ha sido publicado, con otro CD. 

 
Una foto con Wim Peeters, el 8 de octubre, no 

recuerdo la ocasión. 

“ Deseamos 

mejores tiempos. No 

olvidare a los 

Montfortianos. Solo 

se me permitió entrar 

en su vida y ser parte 

de ellos. ¡Un milagro! 
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Y ahora estoy en la 3ª etapa de mi vida. Estoy jubilada después de 

20 años de servicio en la Provincia Neer-landesa. ¡Extraña 

sensación! Tengo que acostúmbrame y no es fácil. Quiero hacer un 

trabajo voluntario, pero no lo puedo hacer ahora por el Coronavirus. 

Quería visitar a unos Montfortianos, como Ben Faas y Simón Kuyten, 

pero, han fallecido. En-tonces me siento sola a mi mesa para escribir 

este artículo para “Jesús que vive en María”. 

 

Deseamos mejores tiempos. No olvidare a los Montfortianos. Solo se 

me permitió entrar en su vida y ser parte de ellos. ¡Un milagro!  

 

Este primer encuentro con los Hermanos de Tilburg me ha llevado a 

un mundo especial y me siento honrada de formar parte de el. ∎ 

Los cánticos ya se cantan en todas 

las reuniones montfortianas y en 

los funerales. Sobre todo el texto 

del Cántico 148 – “Cántico de la 

caridad” – donde Montfort canta: 

“Tengo que amar, amar a Dios 

escondido en mi prójimo” que ha 

tocado mi corazón y es mi lema. De 

verdad no necesitáis nada más que 

dar todo, ma-nos y pies, al 

Evangelio: “Cuando se ama, se 

hace todo; sin el amor no se hace 

nada”. 

 

En Mayo 2007, cuando estaba con Mia Rummens, entonces secretaria de 

la Vice-Provincia Belga y la comi-sión de Finanza, en Roma. 
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MI RECORRIDO MISIONERO  

EN LA DIÓCESIS DE LAE, 

Papúa Nueva Guinea (PNG) 
P. Vinod DMello SMM 

 

Lo que sigue es un compartir del padre Vinod DMello, Misionero Montfortiano, 

que trabaja en la dió-cesis de Lae, en PNG. Este misionero asiduo ya a servir en 

la diócesis de Daru-kiunga y en la archidió-cesis de Port Moresby. 
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El 15 de diciembre de 2018, un nuevo 

capítulo se abrió en la historia de los 

Misioneros Montfortianos en Papúa Nueva 

Guinea. Mons. Rozario Menezes, smm, 

elegido Ordinario local de la diócesis 

católica de Lae, nuestra misión 

montfortiana en Papúa Nueva Guinea se ha 

extendida a la población de la Diócesis de 

Lae. 

El 29 de junio de 2019, he comenzado mi recorrido 

misionero en esta diócesis que se sitúa en la Provincia de 

Morobe en Papúa Nueva Guinea. Mons. Rozario Menezes, 

smm, me ha confiado la responsabilidad de la parroquia 

Saint Michel d’Eriku y la coordinación del trabajo pastoral 

en la diócesis. 

 

Algunas experiencias que han reforzado mi recorrido 

misionero desde este año y medio que trabajo en es-ta 

diócesis. 

1. Evangelización 

 

Estamos en la fase de preparación de nuestro plan pastoral diocesano. Como equipo diocesano de anima-

ción pastoral, hemos sensibilizado en 2020, 21 parroquias, a nuestro nuevo plan pastoral. Se trata de pre-

parar a la gente a acoger y a vivir este plan pastoral diocesano, como individuos y como comunidades. 
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Cuando trabajábamos a esta sensibilización, me 

sorprendió la fe de la gente de la parroquia St. Findar, 

en Mandok. Es una de las islas entre las islas Siassi. 

Hemos encontrado unos católicos muy fuertes y 

apegados a su fe católica. No hay secta, ni otra religión, 

ni otra denominación, presente en esta isla. 

 

Pregunté a uno de los ancianos de la Iglesia: ¿Cómo 

mantenéis vuestra fe en medio de las influencias y de 

los desafíos de otras denominaciones o sectas o 

religiones y de la cultura moderna? El anciano de la 

Iglesia me ha dicho que cada vez que uno de 

nosotros se casa con una persona de otra iglesia y 

vuelve a la isla, pedimos al socio de la otra iglesia 

de ser católico. Si la persona rehúsa, nosotros (la 

comunidad de la Isa de Mandok) decimos con 

educación a nuestro miembro católico y a su socio 

de otra iglesia de encontrar in-mediatamente otra 

isla porque no pueden quedarse, aquí se trata de 

una isla católica. 

 

El anciano siguió diciendo que había también 

gente de otras denominaciones y sectas que 

querían instalar sus edificios de iglesia en 

esta isla. Nunca la comunidad lo ha 

permitido y les invitaba a ser católicos. Si 

rehusaban, les pedíamos de salir 

inmediatamente de la isla. 

 

Los habitantes de la isla de Mandok son muy pobres. No 

hay electricidad o red móvil en esta isla. La isla es 

densamente poblaba y por lo tanto, tienen que ir a otra 

isla para tener una huerta para la comida. Van a otra 

isla donde es posible obtener agua para el consumo. 

Tienen que ir a otra isla muy diferente para en-contrar 

madera para calentar la comida. Incluso para los 

servicios de base de educación y de salud, tienen que ir 

a dos islas diferentes. Una canoa de remos es el medio 

de transporte común para responder a todas sus 

necesidades de base. Cuando el mar se agita, no 

pueden viajar y permanecen sin comida durante días. 

 

“ Una de las mayores leccio-nes 

que he aprendido de la gente de la 

parroquia St. Findar, Mandok, es que 

nuestro camino de evangeli-zación 

pasa por nuestra propia 

evangelización. Yo mismo, he sido 

evangelizado por la fe fuerte de este 

pueblo y de su dependencia a la 

Providencia de Dios. 

P. Vinod DMello SMM 

Mons. Rozario Menezes, smm 
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Incluso si la vida es muy difícil, su fe es muy fuerte. Cada día, a la tarde, toda la comunidad se reúne para 

orar juntos en la iglesia. Cada domingo, la iglesia está llena para la Santa Misa. 

 

Uno de los cuatro pilares de la espiritualidad montfortiana es la evangelización. Una de las mayores leccio-

nes que he aprendido de la gente de la parroquia St. Findar, Mandok, es que nuestro camino de evangeli-

zación pasa por nuestra propia evangelización. Yo mismo, he sido evangelizado por la fe fuerte de este 

pueblo y de su dependencia a la Providencia de Dios. 

 

“ Como dice con razón san Luis María de Montfort, una de 

las mayores y mejores prácticas de devoción a Je-sús bajo la 

mirada de María es la oración del rosario. He aprendido, 

durante mi ministerio, que el rosario puede ser un arma 

poderosa para traer de vuelta a numerosas almas pérdidas, 

por nuestra bienaventurada Madre, a su Hijo Jesús. 
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Inspirados por esta invitación, los jóvenes de la parroquia Saint 

Michel (la parroquia donde trabajo) así co-mo los padres y los niños 

han formado un grupo que se reúne todos los sábados por la tarde, 

a las 19 h., en la gruta parroquial para rezar los 20 misterios del 

rosario a continuación. Mientras rezan, ofrecen intencio-nes muy 

especialmente por los enfermos, los moribundos e intenciones 

especiales de la comunidad. Mu-chas curaciones se producen, 

algunos matrimonios rotos se han vuelto a unir y han contribuido a 

traer de nuevo la paz en el seno de las familias perturbadas. 

 

Como dice con razón san Luis María de Montfort, una de las 

mayores y mejores prácticas de devoción a Je-sús bajo la mirada 

de María es la oración del rosario. He aprendido, durante mi 

ministerio, que el rosario puede ser un arma poderosa para traer 

de vuelta a numerosas almas pérdidas, por nuestra 

bienaventurada Madre, a su Hijo Jesús. 

 

2. Devoción a María, Madre 

 

El escudo de Mons. Rozario tiene por 

lema: “A Jesús por María”. 

Numerosos católicos de la diócesis 

de Lae tiene una grandísima 

devoción a María, Madre de Dios. 

Que sean ricos o pobres, en sus 

buenos o menos buenos momentos, 

nunca olvidan llevar su rosario con 

ellos y rezarlo regularmente. Para 

reforzar esta de-voción a María, 

Mons. Rozario ha pedido, a todos los 

sacerdotes de la diócesis, rezar el 

rosario todos los días antes de la 

Santa Misa. 

“ Numerosos católicos de la diócesis de Lae tiene una 

grandísima devoción a María, Madre de Dios. 
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“ Día tras día, mientras sigo mi 

ministerio en esta diócesis, las situaciones 

de vida, de fe y estos testigos vivos del 

pueblo me ayudan a acercarme cada vez 

más de nuestro Señor y de su bien amada 

Madre María. 

Día tras día, mientras sigo mi ministerio en esta diócesis, las situaciones de vida, de fe y estos 

testigos vivos del pueblo me ayudan a acercarme cada vez más de nuestro Señor y de su bien amada 

Madre María. Eso también me ayuda, en mi ministerio, a compartir esta devoción con la gente y a 

ayudarles a conocer y a amar cada vez más a nuestro Señor Jesús y a María, en el Espíritu Santo. 

Agradezco a Mons. Rozario Me-nezes, smm, de haberme dado la oportunidad de formar parte de la 

diócesis de Lae y a trabajar en ella. ∎ 
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Ahora es el tiempo favorable,  

ahora es el día de la salvación  

(2 Cor 6, 2) 

Ouladzimir Vaytsiachivitch, 

Minsk, Biélorussie 

En este artículo, Ouladzimir, Legionario de María, nos cuenta su 

encuentro con Mons. Kasimir Vélika-ciélets, Administrador 

Apostólico de la Archidiócesis de Minsk-Mahileu, Bielorusia. Se 

trataba de dis-cutir la posibilidad de crear una rama de la 

Asociación María Reina de los corazones en este país. La audiencia 

con el obispo se hizo el 1 de febrero de 2021. 
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Hoy, durante todo el día, un sentimiento de alegría no me ha dejado, 

porque en nuestro país ocurrió un acontecimiento de alegría; se ha 

obtenido una gran victoria 

Hoy hemos tenido audiencia con el obispo Kasimir Vélikaciélets, 

nuevo Administrador Apostólico de la Ar-chidiócesis de Minsk-

Mahileu. Le hemos visitado para pedir su bendición para la 

fundación de la Asociación María Reina de los 

Corazones, en Bielorrusia. 

Es claro que esperábamos desde hace mucho tiempo este 

acontecimiento muy importante para nuestro país. Ya hemos visto 

este día. 

 

Cuando el Papa ha confirmado al nuevo Administrador Apostólico, hemos tenido la convicción que el tiempo 

de la Santísima Virgen había llegado. Hace tiempo que teníamos la idea de fundar esta Asociación, es solo 

ahora que hemos empezado a realizarlo. ¿No es ahora el tiempo favorable? 

 

Nuestro nuevo obispo es un hombre que siempre tiene su rosario en la mano. 

 

Varios sacerdotes dan testimonio que es un hombre muy sencillo. Yo también, soy testigo de ello. A su la-do 

desaparecen todas las barreras y se habla con él en pie de igualdad. 

En la vida hay tiempo para cada 

cosa… 

 

Tiempo para sembrar y tiempo 

para cosechar… El cosechador 

quiere siempre sembrar el grano 

al momen-to más favorable para 

que crezca lo más rápido 

posible. Empieza también la 

cosecha en el tiempo más 

propicio para la cosecha. 
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Todas las personas que le conocen dan testimonio que pasa varias horas al día de rodillas, rosario en mano. 

Es miembro de la familia dominicana. Allí donde se encuentra su Excelencia, allí se encuentra también Ma-

ría y muchas bendiciones de Dios… 

 

Hoy, una de sus bendiciones nos ha colmado. Monseñor nos ha dicho que hoy era nuestro primer encuen-tro, 

y no el último. El tiempo ha llegado en que María va a comenzar un gran trabajo en Bielorrusia. Lo he-mos 

esperado desde hace mucho tiempo. Y vemos por fin este día bendito. 

 

¡¡¡Damos gracias a Dios y a la Santísima Virgen!!! 

La tierra de Bielorrusia y su pueblo tienen sed de la presencia de María; numerosas almas quieren que la 

Madre de Dios reine aquí, para que, por sus fieles servidores, el Espíritu Santo renueve la faz de la tierra. 

 

“En El tiEmpo favorablE tE Escuché, En El día dE la salvación tE ayudé” ( 2 cor 6:2 ).∎ 



 

26 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

28 abril 1716 - 2021 

El 305 aniversario de la muerte del 

padre de Montfort 

“Si hay algo que, a la muerte, da alegría, 

es haber trabajado por la salvación del 

prójimo” (Montfort, S 195) 


